



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war und stets
seine Gäste auf Händen getragen hat, ist nicht mehr.
Was uns bleibt, sind Liebe, Dank und
Erinnerung an einen grosszügigen,
herzenslieben und tüchtigen Menschen.

Liebe Claire, wir vermissen Dich und
tragen Dich in unseren Herzen.

Traurig nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau und Mum

Claire Kunz-Gassmann

28. Juli 1926 – 15. Juli 2020

Nach einem langen und erfüllten Leben ist sie an den Folgen eines Schlaganfalls im Beisein ihrer geliebten Familie friedlich eingeschlafen.

Die Trauerfamilie
Walter Kunz
Christoph Kunz
Angehörige und Mitarbeitende

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier fand auf ihren Wunsch im engsten Familienkreis und mit ihren Mitarbeitenden auf dem Friedhof Grafenried statt.

Die Traueranzeige gilt als Leidzirkular.